



# Máynez apuesta a plan de seguridad de Nayib Bukele

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**EL PRECANDIDATO** presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, reconoció la estrategia que ha seguido el gobierno de El Salvador, encabezado por Nayib Bukele, para contener la inseguridad en dicho país y que, aseguró, "México también lo puede hacer".

"Si El Salvador tiene menos recursos que México pudo atajar este tema de frente, México lo puede hacer y con una estrategia civil y que tenga como objetivo la paz", subrayó en un video compartido en redes sociales.

En la grabación, el emecista descalificó a sus dos oponentes, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, de banalizar el tema de la violencia y utilizarlo para conseguir votos.

**EL PASADO** 9 de enero, el gobernador de NL, Samuel García, dio a conocer que el coordinador de los diputados de MC sería el precandidato único rumbo a la presidencia.

**Eltip**

“

**SI EL SALVADOR** tiene menos recursos que México pudo atajar este tema de frente, México lo puede hacer y con una estrategia civil y que tenga como objetivo la paz

**Jorge Álvarez Máynez**  
Precandidato presidencial de MC

”

"Llevamos días viendo a las candidatas de la vieja política banalizar el tema más importante que en estos momentos enfrenta México: el tema de la impunidad, la inseguridad, de la violencia y de la falta de justicia que hay en todo el país", exclamó.

El emecista agregó: "Me avergüenzo profundamente de que el poder civil en México haya claudicado a su responsabilidad en los últimos tres sexenios. Hemos dejado en las manos de los militares el tema más importante, garantizar la vida y la paz de las mexicanas y los mexicanos. Este no es un tema que se resuelva nombrando a un funcionario para responsabilizarlo de los temas de seguridad".

Dijo que el "México nuevo" empieza por garantizar la protección de la vida, del patrimonio y las libertades de la población, lo cual es una responsabilidad del Presidente "y nadie más".

En otro tema, Álvarez Máynez anunció por medio de redes sociales la incorporación a su equipo del editor Carlos Castillo, hijo del exdirigente nacional del Partido Acción Nacional, Carlos Castillo Peraza.

"Siempre es un gusto trabajar con personas brillantes, honestas y con mística. Hoy tengo el honor de que (Carlos Castillo) se una al equipo de estrategia y vocería de mi precampaña", escribió el precandidato presidencial de MC.



EL ABANDERADO presidencial emecista en un videomensaje difundido en redes sociales, ayer.

Foto: Captura de video